A LA PAROISSE:

LES MIDIS DE CHAILLOT

Vendredi 19 novembre 2021

LA RESTAURATION DE NOTRE-DAME

Conférence de 13h à 14h dans la crypte

Par Madame Caroline Piel, Inspectrice générale des Patrimoines, collège Monuments historiques, en charge de la Région Île-de-France

DANS LE DIOCESE:

SPECTACLE SAINTE GENEVIEVE

3 décembre au 12 décembre 2021 Saint-Étienne du Mont Place Sainte-Geneviève 75005 Paris

(Il manque encore des bénévoles, inscription sur le site)

Grand spectacle vivant dans Saint-Étienne du Mont, les rues adjacentes et sur le parvis, organisé et réalisé pour retracer les grands événements de la vie de sainte Geneviève.

Du vendredi 3 au dimanche 12 décembre 2021, l'église Saint-Étienne du Mont sera le théâtre d'une vaste scénographie immersive et participative, composée par quelque 500 volontaires bénévoles et imaginée par les créateurs du Millénaire de Saint-Germain des Prés.

À l'occasion de l'année anniversaire des 1600 ans de la patronne de Paris, le spectacle fera revivre les grandes heures de l'histoire de sainte Geneviève : de sa jeunesse dans les rues de Lutèce à la lutte contre l'invasion des Huns, du retour triomphal sur la Seine au baptême fondateur de Clovis au soir de Noël de l'an 498, en entraînant le public au gré d'un parcours d'une heure au cœur d'une incroyable cité médiévale.

Venez découvrir la magie de Noël que distille ce spectacle enchanteur et préparez-vous à un véritable voyage dans le temps, emportés par un inoubliable tourbillon de décors, de costumes et de musiques!

Réservation obligatoire https://www.genevieve-spectacle.fr



28 rue de Chaillot 75116 Paris Tél. 01 47 20 12 33

st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com http//www.eglise-chaillot.com

Lundi 1er Novembre 2021 Solennité de tous les Saints

Toussaint

Il y a toujours un bénéfice à regarder un peu au-dessus de soi. Un plus grand bénéfice encore à voir plus haut. Le bénéfice sera d'autant plus large que le regard cherchera à rejoindre les sommets.

Nous ne perdons pas notre temps à contempler la vie des saints. En les regardant, nous devenons un peu plus semblables à eux. C'est la raison principale du culte que l'Eglise voue aux saints et saintes de Dieu depuis des temps immémoriaux. La preuve de la sainteté de Dieu, ce sont nos saints. Et la preuve que nous pouvons participer à la sainteté de Dieu, c'est-à-dire recevoir de Lui une part de sa Vie, ce sont encore les saints.

Lorsque je baptise un enfant, je demande aux parents, comme la liturgie nous le recommande, quel prénom ils ont choisi pour leur enfant. Puis je les interroge sur la raison de ce choix. Associent-ils ce prénom à un saint ou une sainte? Car leur dis-je, il est crucial pour un enfant de s'identifier à de belles figures : ses parents en premier lieu, ses familiers, et regardant plus haut, des figures de sainteté.

N'hésitez pas à acheter à vos enfants ou petits-enfants, de petites biographies illustrées de saints. Elles font merveille. Et vous, chaque année, lisez au moins une vie de saint. Elle vous rapprochera de Dieu, sans doute possible.

Au jardin de Bagatelle j'ai admiré, début d'octobre, dans la roseraie, de magnifiques roses. Sur la même tige, des roses étaient ouvertes et d'autres semblaient arrêtées dans leur croissance. Les roses ouvertes n'ont rien de plus que les autres, elles sont nourries par la même sève. Les saints sont des fleurs ouvertes à la sève de Dieu. Dans la fleur ouverte se déploie toute la grâce de Dieu, librement acceptée. Dans le bouton, la sève s'est arrêtée de monter en raison de nos refus de Dieu.

Chers paroissiens et amis de Saint-Pierre de Chaillot, laissez-vous façonner par la grâce de Dieu. Apparaissez dans ce monde tels que vous êtes aux yeux de Dieu!

Chant d'entrée

L'ange de Dieu a convoqué, alléluia La multitude des élus, alléluia! Alléluia, alléluia, alléluia! Il les rassemble devant Dieu, alléluia Pour le louer et l'adorer, alléluia! Alléluia, alléluia, alléluia!

O Trinité d'un seul Seigneur, Alléluia! Dieu, Père, Fils et Saint-Esprit, Alléluia! Alléluia, alléluia, alléluia!

Lecture de l'Apocalypse de saint Jean (Ap 7, 2-4.9-14)

Moi. Jean, i'ai vu un ange qui montait du côté où le soleil se lève, avec le sceau qui imprime la marque du Dieu vivant ; d'une voix forte, il cria aux quatre anges qui avaient reçu le pouvoir de faire du mal à la terre et à la mer : « Ne faites pas de mal à la terre, ni à la mer, ni aux arbres, avant que nous ayons marqué du sceau le front des serviteurs de notre Dieu. » Et j'entendis le nombre de ceux qui étaient marqués du sceau : ils étaient cent quarante-quatre mille, de toutes les tribus des fils d'Israël. Après cela, j'ai vu : et voici une foule immense, que nul ne pouvait dénombrer, une foule de toutes nations, tribus, peuples et langues. Ils se tenaient debout devant le Trône et devant l'Agneau, vêtus de robes blanches, avec des palmes à la main. Et ils s'écriaient d'une voix forte : « Le salut appartient à notre Dieu qui siège sur le Trône et à l'Agneau! » Tous les anges se tenaient debout autour du Trône, autour des Anciens et des quatre Vivants ; se jetant devant le Trône, face contre terre, ils se prosternèrent devant Dieu. Et ils disaient: « Amen! Louange, gloire, sagesse et action de grâce, honneur, puissance et force à notre Dieu, pour les siècles des siècles! Amen! » L'un des Anciens prit alors la parole et me dit : « Ces gens vêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où viennent-ils? » Je lui répondis : « Mon seigneur, toi, tu le sais, » Il me dit : « Ceux-là viennent de la grande épreuve ; ils ont lavé leurs robes, ils les ont blanchies par le sang de l'Agneau. »

Psaume 23



Au Seigneur, le <u>mon</u>de et sa richesse, / la terre et <u>tous</u> ses habitants !

C'est lui qui l'a fon<u>dée</u> sur les mers / et la garde inébran<u>la</u>ble sur les flots.

Qui peut gravir la mon<u>ta</u>gne du Seigneur / et se te<u>nir</u> dans le lieu saint ?

L'homme au cœur pur, aux <u>mains</u> innocentes / qui ne livre pas son \hat{a} me aux idoles.

Il obtient, du Seigneur, la bénédiction, / et de Dieu son Sauveur, la justice. Voici le peuple de <u>ceux</u> qui le cherchent, / qui recherchent la <u>fa</u>ce de Dieu

Lecture de la première lettre de saint Jean (1 Jn 3, 1-3)

Bien-aimés, voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu — et nous le sommes. Voici pourquoi le monde ne nous connaît pas : c'est qu'il n'a pas connu Dieu. Bien-aimés, dès maintenant, nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous serons n'a pas encore été manifesté. Nous le savons : quand cela sera manifesté, nous lui serons semblables car nous le verrons tel qu'il est. Et quiconque met en lui une telle espérance se rend pur comme lui-même est pur.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 5, 1-12a)

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait : « Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés. Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage. Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés. Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu. Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! »

Prière universelle :

Lumière pour les hommes, Seigneur, éclaire-nous.

Action de Grâce

Heureux, bienheureux qui écoute la parole de Dieu, Heureux, bienheureux qui la garde dans son cœur.

- 1.Heureux ceux qui ont une âme de pauvre, Car le royaume des cieux est à eux. Heureux les doux, Car ils possèderont la terre.
- **3.** Heureux les miséricordieux, Car ils obtiendront miséricorde. Heureux les cœurs purs Car ils verront Dieu.
- 2. Heureux les affligés Car ils seront consolés. Heureux les affamés et assoiffés de justice, Car ils seront rassasiés.
- **4.** Heureux les artisans de paix, Car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux les persécutés pour la justice, Car le Royaume des cieux est à eux.

Lundi 2 novembre : messe pour les fidèles défunts à 12h30 et 18h30